



SOMMAIRE

Introduction
Le politique
Le politiquement correct
La mondialisation
Vers le désastre programmé
L'immigration extra-européenne
Des mesures insensées qui aggravent la situation
L'école et son environnement : état d'urgence
Des mesures conservatoires urgentes
Le débat sur l'identité nationale
Un constat dramatique qui interpelle le citoyen
Les ambiguïtés de la gauche française
L'islam, une menace pour la Nation et pour la démocratie
Notre engagement en Afghanistan
Le problème de l'adhésion de la Turquie à l'Union européenne
Conclusion

L'unité de la nation française est mise en sérieux danger en raison de la fracture identitaire qui ronge insidieusement le peuple français. Trois facteurs interagissent depuis plusieurs décennies : le manque de clairvoyance, de lucidité et de courage des responsables politiques ; le règne du politiquement correct qui terrorise notre liberté d'expression ; la mondialisation qui a mis à mal le sens du collectif. C'est pourquoi l'avenir de notre société est menacé.

Cette situation désastreuse, amplifiée par une immigration extra-européenne massive dont la culture et la religion invalident tout espoir d'intégration, est aggravée par des mesures sociales insensées adoptées ces dernières années, par la politique contestable de l'Education nationale depuis plusieurs décennies et par la suspension du service militaire non remplacé.

Les citoyens attachés à leurs racines, aux valeurs qui ont fait de la France une grande nation, héritiers d'une Histoire et d'une culture, ne peuvent plus rester silencieux face à l'imprévoyance et au laxisme de leurs responsables politiques : Antoine Martinez se fait leur porte-parole.

Editions Amalthée - 240 pages - 19,80 €